

Antrag Nr. 14-F-33-0057

CDU/SPD

Betreff:

Motorradstellplätze in Wiesbaden
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 1.4.2014 -

Antragstext:

Für viele Bürgerinnen und Bürger ist ein Motorrad oder Motorroller eine geeignete Alternative zum Pkw, insbesondere im Hinblick auf Unterhaltungskosten und das einfachere Auffinden von Abstellmöglichkeiten im häuslichen Umfeld. Daher hat die Zahl von gemeldeten Motorrädern in Wiesbaden in den letzten Jahren stetig zugenommen.

Dass Motorradfahrer und Rollerfahrer keine Parkplatzsorgen kennen, da sich für ein Zweirad immer irgendwo ein passender Stellplatz findet, ist ein Trugbild. Denn wenn es ums Parken geht, findet sich in der Straßenverkehrsordnung (StVO) kein Unterschied zwischen motorisierten Zweirädern und Pkw. Für sie gelten grundsätzlich dieselben Vorschriften wie für Autofahrer. Das Abstellen von Zweirädern ist im Innenstadtbereich nur in gekennzeichneten Parkflächen erlaubt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

Möglichkeiten zur Erhöhung der Stellflächen für motorisierte Zweiräder in der Wiesbadener Innenstadt zu prüfen.

Wiesbaden, 06.05.2014

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Dr. Vera Gretz-Roth
Planungspolitische Sprecherin
(SPD-Fraktion)

Katharina Wagenknecht
Fraktionsreferentin

Sven Bingel
Fraktionsreferent